

## **Bericht über die öffentliche Sitzung des Gemeinderates Stegaurach im Sitzungssaal des Verwaltungsgebäudes in Stegaurach (Nr. 04/09ö) vom 07.04.2009**

<b>9ö</b>	<b>Antrag auf Verbot der Ausbringung von gentechnisch veränderten Saatgut auf gemeindlichen Flächen (ASt.: 3. Bürgermeister LITZLFELDER im Benehmen mit AGENDA 21-Beirat Stegaurach)</b>
-----------	--

Mit Schreiben vom 30.03.2009 beantragt 3. Bürgermeister LITZLFELDER im Benehmen mit dem Agenda 21-Beirat, dass der Gemeinderat beschließen möge, dass kein gentechnisch verändertes Saatgut bzw. gentechnisch veränderte Pflanzen auf allen landwirtschaftlichen Anbauflächen der Gemeinde Stegaurach aufgebracht werden darf. Das Antragsschreiben wurde an alle Gemeinderäte mit der Sitzungsladung zugestellt.

1. Bürgermeister STENGEL teilt hierzu mit, dass aus rechtlicher Sicht eine entsprechende Verbotsregelung nicht für die derzeit bestehenden Pachtverhältnisse, sondern lediglich für künftige Neuverpachtungen gelten kann.

Der Gemeinderat Stegaurach beschließt auf Antrag von 3. Bürgermeister LITZLFELDER, dass auf allen landwirtschaftlichen Anbauflächen im Besitz der Gemeinde Stegaurach, kein gentechnisch verändertes Saatgut und keine gentechnisch veränderten Pflanzen aufgebracht werden dürfen. Künftige Pachtverträge sind mit einem entsprechenden Zusatz zu versehen.

Alle derzeitigen Pächter gemeindlicher Anbauflächen sollen hiervon informiert und gebeten werden, bereits jetzt freiwillig auf gentechnisch verändertes Saatgut bzw. Pflanzen zu verzichten